

ABSTRAK

Dalam masa pembangunan dewasa ini salah satu program utama pemerintah dalam meningkatkan taraf hidup masyarakat yang merata di segala bidang salah satu tindakan membantu meningkatkan taraf hidup tersebut yaitu dalam hal permodalan yang dibutuhkan oleh masyarakat. Untuk penghimpunan dana yang diperlukan, pemerintah memerlukan suatu lembaga yang dapat mengatur lalu lintas peredaran uang serta dapat memanfaatkan kelebihan dana yang ada pada masyarakat. Kelebihan dana tersebut nantinya akan disalurkan kepada masyarakat dalam bentuk penyaluran kredit dalam hal ini lembaga terkait yaitu bank.

Yang menjadi pokok permasalahan di sini adalah apakah ada pengaruh yang positif dana deposito terhadap pemberian kredit pada nasabah di PD. BPR Cimalaka.

Masalah pengalokasian dana khususnya dalam bentuk deposito, dalam menunjang pemberian kredit pada suatu bank serta dapat bermanfaat bagi kepentingan masyarakat khususnya pedesaan yang memerlukan bantuan modal.

Dana deposito pada PD. BPR Cimalaka merupakan salah satu modal yang sangat berharga dalam menjaga eksistensi organisasi dan membantu perekonomian daerah melalui pemberian modal usaha kepada para pengusaha kecil khususnya di daerah pedesaan. Dari hasil penelitian, menunjukkan bahwa dana deposito yang berhasil dihimpun oleh PD. BPR Cimalaka selama 10 tahun terakhir yaitu dari tahun 1998 s/d 2007 menunjukkan kenaikan dengan rata-rata setiap tahunnya mencapai 2,834%. Naik turunnya perolehan deposito selama 10 tahun terakhir disebabkan masih lesunya perekonomian yang menimpa Indonesia akibat krisis yang terjadi, juga disebabkan beberapa hal lainnya, yang tidak diteliti oleh penulis.

Tingkat pemberian kredit pada nasabah di PD. BPR Cimalaka berdasarkan hasil penelitian, menunjukkan bahwa selama 10 tahun terakhir terjadi kenaikan dan penurunan. Terjadinya kenaikan dan penurunan tersebut, diperkirakan terjadi sesuai dengan kemampuan dan prinsip kehati-hatian pihak PD. BPR Cimalaka. Tingkat pemberian kredit yang berhasil disalurkan kepada masyarakat selama 10 tahun terakhir menunjukkan kenaikan yang cukup berarti dengan rata-rata kenaikan setiap tahunnya 17,541%. Dari perhitungan analisis diperoleh r sebesar 0,457 yaitu untuk mengetahui hubungan yang ada antara variabel dependen (deposito) dengan variabel Independen (Pemberian kredit).

Dari hasil analisis determinasi diketahui bahwa nilai kontribusi murni variabel dana deposito terhadap pemberian kredit adalah sebesar $0.662 \times 100\% = 66,2\%$ atau termasuk pada kriteria " Cukup Kuat ". Besaran nilai determinasi ini, menunjukkan bahwa tingkat pemberian kredit pada PD. BPR Cimalaka sebesar 66,2 % akan ditentukan oleh dana deposito yang terhimpun, sedangkan sisanya sebesar 33,8% ditentukan oleh faktor lain yang tidak diteliti penulis. Sedangkan dari analisis regresi linear, diperoleh persamaan regresinya $Y = -926,38 + 1,8X$. Hal ini berarti bahwa besar kecilnya tingkat pemberian kredit akan ditentukan oleh perubahan yang terjadi pada dana deposito yang terhimpun. Dengan demikian, maka dugaan sementara penulis yaitu :” Terdapat pengaruh yang positif dana deposito terhadap tingkat pemberian kredit, semakin besar dana deposito yang terhimpun maka semakin besar pula tingkat pemberian kredit pada nasabah di PD. BPR Cimalaka “, dapat diterima dan dibuktikan kebenarannya secara ilmiah.